

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara Hari Perhubungan Nasional ke-51

Maskuri - BARITOKUALA.JURNALIS.ID

Sep 19, 2022 - 11:51



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Upacara Hari Perhubungan Nasional ke-51

BARITO KUALA -Bertempat di Halaman Kantor Pemda Kab. Batola Jln. Pangeran Antasari No.01 Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Batola telah dilaksanakan Upacara Hari Perhubungan Nasional ke-51 tingkat Kab. Batola tahun 2022 dengan tema " Bangkit Maju Bersama " yang dipimpin oleh Bupati Kab. Batola.Senin(19/09/2022)



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bupati Kab. Batola Ibu Hj. Noormiliyani, SH, Wakil Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. H. Rahmadian Noor, ST, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han). Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K. Ketua DPRD Kab. Batola Bpk. Saleh, Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Ketua Pengadilan Negri Marabahan, Ibu Yeni Eko Purwaningsih, SH., M.Hum, Ketua Pengadilan Negri Agama Marabahan Ibu Maya Gunarsih, S.H.I, Kadiskominfo Batola Bpk. Akhmad Wahyuni, S.Sos.M.Ip, Pimpinan pejabat Eselon I, II, Seluruh anggota SKPD seKab. Batola.

Sambutan Menteri Perhubungan Republik Indonesia, Budi Karya Sumadi yang dibacakan Pembina Upacara. Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh. Di hari yang membahagiakan ini, ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Pengasih, kita panjatkan puji dan syukur atas izin, rahmat, dan karunia-Nya, kita semua berkesempatan untuk menghadiri Upacara perhubungan Nasional yang ke 51 tahun 2022. Kita sebagai insan perhubungan untuk melakukan interospeksi atas pelaksanaan tugas di sektor Perhubungan. Tema Hari Perhubungan Nasional Tahun 2022 ini yaitu "Bangkit Maju Bersama", untuk mempresentasikan bagaimana seluruh elemen Kementerian Perhubungan dan seluruh stakeholder bersama-sama secara nyata membangun konektibilitas yang sinergi guna mewujudkan transportasi yang berkeselamatan bagi seluruh masyarakat pengguna transportasi di seluruh Indonesia. "Sektor transportasi nasional mengalami kebangkitan, terlihat dari data BPS menunjukkan sektor transportasi telah berhasil tumbuh 21,27 persen dan memberi sumbangan positif terhadap pertumbuhan ekonomi nasional mencapai 5,44 persen. Kepada jajaran perhubungan diharapkan untuk tetap terus semangat berjuang mengabdikan demi menjaga konektivitas di seluruh penjuru negeri. Ditengah pencapaian yang sudah baik, harus diakui masih banyak hal yang harus dibenahi. Termasuk menuntaskan banyak pembangunan untuk meningkatkan konektivitas di seluruh

nusantara.

Masih banyak pekerjaan rumah untuk meningkatkan keselamatan transportasi. Perlu lebih agresif lagi untuk menciptakan integrasi di seluruh Indonesia. Tantangan ini tidak bisa kita hadapi tanpa kolaborasi dan sinergi antara pemangku kepentingan di sektor transportasi. Sesuai dengan tema Harhubnas 2022 ini, yaitu Bangkit Maju Bersama. Kita tak akan cepat bangkit jika kita tidak bersama, dan tidak bersatu. (PENDIM 1005)